

Des appels mobiles à prix cassés grâce à Internet

Des prestataires comme Jajah ou Rebtel permettent aux utilisateurs français de passer des appels depuis un portable à des prix très intéressants, en passant par le réseau des réseaux.

Les opérateurs de téléphonie mobile français n'ont qu'à bien se tenir. De nouveaux venus viennent empiéter sur leur pré-carré en cassant les prix des communications. Ces sociétés, comme Jajah ou Rebtel, utilisent la voix sur IP comme le font Skype, MSN Messenger ou Yahoo! Messenger, pour permettre aux clients de passer des appels à l'étranger sur leur mobile, à des tarifs locaux.

Connu pour ses services de téléphonie sur Internet depuis un PC, l'américain Jajah étend depuis hier ses services aux portables. Selon la société, Internet permettrait de faire baisser le coût d'un appel international jusqu'à 86 %. Ainsi, le prix d'un coup de fil de dix minutes vers un téléphone mobile à New York depuis Paris tombe à 1,50 euro, contre 6,10 euros chez SFR, 5,50 euros chez Orange et 13,60 euros chez Bouygues Telecom.

Le principe - donner le numéro de son correspondant, puis être rappelé par Jajah - a été conservé.

« Sur téléphone mobile, notre service fonctionne de la même manière que sur Internet. Mais cette fois, vous n'avez pas besoin de passer par notre site Web pour nous indiquer le numéro de votre correspondant. Vous le donnez directement depuis votre mobile. Pour cela, il vous faut seulement télécharger sur votre portable une petite application », explique Stefanie Peters, chargée du développement européen de Jajah.

L'utilisateur doit au préalable s'inscrire sur le site Web de la société et y indiquer son numéro de portable. Il reçoit ensuite un SMS via lequel il installe un logiciel client sur son mobile. « Ensuite, il indique lequel de ses correspondants il souhaite joindre. Nous le rappelons sur son portable, et nous nous chargeons d'établir la communication », poursuit Stefanie Peters.

Le nombre de contacts accessibles par Jajah est limité à trois personnes, dont les coordonnées sont transmises par l'utilisateur lors de son inscription en ligne. La liste des correspondants peut à tout moment être modifiée. Mais attention, dès qu'un nom disparaît, il devient impossible de l'inscrire de nouveau.

S&S >> 01.net

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 28 septembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6733-appels-mobiles-a-prix-casses-grace-internet.html>